

WHITEHALL, N. Y. — Le Saint jour de Pâques la confrérie du Très Saint Rosaire a été érigée dans la paroisse canadienne de Notre Dame des Victoires, à Whitehall, N. Y. par le R. P. Laferrière. C'était en même temps la clôture d'une mission de deux semaines prêchée dans cette paroisse et suivie avec assiduité par la population canadienne, et bénie, entre autres faveurs spirituelles, par la conversion de plusieurs protestants, et la réception de neuf personnes dans le Tiers-Ordre de la Pénitence. M. le curé Bénion, le zélé pasteur de Notre Dame des Victoires a voulu assurer les bons résultats de ces retraites en mettant ses ouailles sous la protection de Notre Dame du Rosaire et en les faisant participer aux innombrables biens spirituels que la confrérie procure à ses membres. Daigne la Vierge du Rosaire, avec son divin Fils répandre sur cette belle paroisse ses plus tendres bénédictions !

VILLA-MARIA, PENNSYLVANIE. — Villa-Maria est une petite colonie religieuse fondée il y a quelque quarante ans, dans les forêts de la Pensylvanie, par une congrégation de religieuses enseignantes venues des environs de Nancy et appelées sœurs de la Sainte Humilité de Marie ; c'est aujourd'hui un charmant et paisible village formé de la maison-mère et de son noviciat, d'une église, d'un orphelinat, d'un hospice pour les vieillards, et de nombreuses dépendances. La chapelle est en même temps église paroissiale, pour une vingtaine de familles de cultivateurs catholiques répandues dans les environs.

Depuis longtemps les religieuses désiraient se consacrer à Notre Dame du Rosaire, et voir leur belle chapelle devenir le siège de la confrérie. Une sainte sœur, — morte aujourd'hui, — très dévote à la Sainte Vierge et très attachée à son Rosaire, avait appelé de tous ses vœux et de ses prières cette insigne faveur pour sa congrégation ; mais la faveur était toujours, sinon refusée, au moins différée. La présence d'un père Dominicain à la Villa la leur a enfin assurée. Avec grande solennité, et à la grande joie et consolation de tous les habitants, la Confrérie du Très Saint Rosaire a été érigée dans la petite église Saint Joseph le jour de l'Ascension de Notre Seigneur par le R. P. Laferrière.

Après le sermon et la lecture des pièces canoniques, une longue et belle procession se déroula dans le magnifi-